

Ausflug der F-Junioren zum Bundesligaspiel der Frauen in Freiburg

Geschrieben von: Carsten Matthias

Dienstag, den 20. Dezember 2016 um 09:58 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 20. Dezember 2016 um 09:58 Uhr



Zum Ausklang der Fußballsaison 2016 ging es gemeinsam mit den F-Junioren, ihren Eltern und den Trainern nach Freiburg zum Bundesligaspiel SC Freiburg gegen Bayer 04 Leverkusen der Frauen.



Ausflug der F-Junioren zum Bundesligaspiel der Frauen in Freiburg

Geschrieben von: Carsten Matthias

Dienstag, den 20. Dezember 2016 um 09:58 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 20. Dezember 2016 um 09:58 Uhr



Gut gelaunt startete der Ausflug zunächst mit einer gemeinsamen Busfahrt. Im Bus war für das leibliche Wohl alle Mitfahrer durch eine exzellente Organisation bestens gesorgt. So gab es neben Apfelsaftschorle, Wasser und Fanta auch das eine oder andere Bierchen sowie wurde von privat Glühwein ausgeschenkt. Zu essen gab es Butterbrezeln, die auch sehr gut Anklang fanden.

So ließ die gute Stimmung nicht lange auf sich warten und es gab reichlich Möglichkeiten sich privat in Gesprächen besser kennenzulernen. Großes Gesprächsthema bei den Eltern und Trainern waren natürlich die Fußballerfolge der Nachwuchskicker der TSG im Jahr 2016. Aber nicht nur der Fußball stand im Mittelpunkt und so wurde mit steigendem Getränkekonsum auch geschertzt, gelacht und einfach gemeinsam eine gute Zeit verbracht.

So ging die Zeit auch wie im Fluge rum und plötzlich parkte der Bus bereits vor dem Möslestadion in Freiburg. Nach einem gemeinsamen Mittagessen in der Gaststätte Waldsee stieg dann langsam die Spannung bei den F-Junioren und Trainern sowie die Vorfreude auf das anstehende Fußballspiel. Im Stadion wurde es insgesamt voller und die Profispielerinnen fingen bereits an sich auf dem Spielfeld aufzuwärmen. Dann wurden per Stadionsprecher die F-Junioren der TSG gemeinsam mit Ihren Trainern aufgefordert, sich in die Katakomben des Stadions zu begeben, um sich dort auf das bevorstehende Einlaufen ins Stadion zusammen mit den Profis vorzubereiten.

Nun ging es endlich los und den Kindern war ins Gesicht geschrieben, dass sie von der Kulisse im Stadion mit insgesamt knapp 1000 Zuschauern und der Atmosphäre beim Auflaufen auf dem Spielfeld sichtlich beeindruckt waren. Und auch die Trainer der TSG nutzen die Gelegenheit, sich mit den Profikickern, dem Betreuerstab und dem Trainer des SC Freiburg zu unterhalten. Schließlich war eine Spielerin, Giulia Gwinn, eine der ihrigen und noch bestens bekannt aus der Jugendzeit bei der TSG Ailingen und in Friedrichshafen.

Ausflug der F-Junioren zum Bundesligaspiel der Frauen in Freiburg

Geschrieben von: Carsten Matthias

Dienstag, den 20. Dezember 2016 um 09:58 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 20. Dezember 2016 um 09:58 Uhr

Als dann am Ende der SC Freiburg in einem spannenden Spiel verdient mit 2:1 gewann und die Frauen und vor allem auch Giulia eine Spitzenleistung zeigten, war der Ausflug nach Freiburg perfekt und so ging es in bester Stimmung zurück nach Ailingen.

Zum Saisonabschluss ist es jetzt an der Zeit, seitens der Eltern an die Trainer und das gesamte Organisationsteam der TSG ein großes Dankeschön auszusprechen. Danke für Euer ständiges ehrenamtliches Engagement im Training, egal ob bei Regen oder Eiseskälte und Danke für die Organisation und Teilnahme an zahlreichen und attraktiven Turnieren. Die Eltern danken es Euch, dass Ihr die Fußballträume unserer Kids aufleben lasst und die F-Junioren danken es Euch mit Sicherheit bei dieser professionellen Förderung auch im kommenden Jahr 2017 mit weiteren sportlichen Erfolgen. Danke und schöne Weihnachtsfeiertage.